

LEUTE

Berlin-Spandau

Newsletter Spandau vom 23.02.2021

Drei neue Tischtennisplatten für Spandau.

Ping, Pong, Ping... und Aufschlag **Frank Bewig**, CDU: Der ist Stadtrat für Gesundheit, Bauen, Verkehr – und Spielplätze. Im Rathaus teilte Bewig jetzt mit, dass bis zum Sommer 2021 drei neue Tischtennisplatten in Spandau aufgestellt werden – „durch die auszubildenden Gärtner im Straßen- und Grünflächenamt“. War neulich Newsletter-Thema durch die Grünen mit **Gollaleh Ahmadi** und **Oliver Gellert**. Die finalen Standorte nennt Bewig aber noch nicht. Letztens hatte Leser **Joachim Weiß** [hier aber bereits angekündigt](#), dem Spielplatz in der „Landstadt Gatow“ (Ex-Flugplatz) eine Tischtennisplatte zu spendieren. Matchball! – Quelle: [Drucksache Nr 2056](#)